



■ CONFERENCIA DE ASUS

Eugenio García Zarza abre un ciclo de charlas de la Asociación de Antiguos Alumnos

La Asociación de Antiguos Estudiantes, Amigas y Amigos de la Universidad de Salamanca (ASUS), inaugura su ciclo de conferencias "Humanismo y Salud" con la conferencia de Eugenio García Zarza, vocal delegado de ASUS y catedrático de la Universidad de Salamanca. El título de la conferencia es "Salamanca en la vida y obra de Miguel de Unamuno". La entrada para asistir a la sesión, a las 19:30 horas en el aula Miguel de Unamuno del edificio histórico de la Universidad, es libre hasta completar el aforo de la sala.